

Nota de Prensa



El Colegio de Zaragoza y Pelayo estrechan de nuevo lazos de colaboración

- El presidente del Colegio zaragozano, Miguel de las Morenas, y la directora Zona Noreste de Pelayo Mutua de Seguros, Patricia Alemany, acompañada por Ana María Lasierra, gerente de Aragón, han rubricado este convenio
- Ambas instituciones continúan colaborando para proseguir con las iniciativas que fomenten y pongan en valor a los profesionales del sector

Madrid, 29 de julio de 2024. El Colegio de Mediadores de Seguros de Zaragoza y Pelayo Mutua de Seguros han renovado su alianza para este 2024 con el objetivo de fomentar y poner en valor a los profesionales de la mediación. Pelayo es una compañía de referencia que cuenta con casi 900.000 mutualistas.

En la firma, que ha tenido lugar en la sede colegial de la institución en Zaragoza, han estado presentes, el presidente del Colegio de Zaragoza, Miguel de las Morenas, y la directora Zona Noreste de Pelayo, Patricia Alemany, quien estuvo acompañada por Ana María Lasierra, responsable de Zaragoza.

Para Patricia Alemany, "Pelayo Mutua de Seguros continúa con el compromiso de seguir participando en acciones y actividades que contribuyan a la formación de los colegiados, ratificando una vez más su apuesta por la mediación, como uno de los canales de distribución más destacados para la comercialización de nuestros productos".

Para Miguel de las Morenas, "esta renovación supone seguir estrechando lazos colaborativos con una compañía de referencia y que cuenta con una larga trayectoria. Además, Pelayo es una compañía cercana y en continua expansión con un excelente trato hacia la mediación".

Con esta continuidad de la colaboración, Pelayo Mutua de Seguros y el Colegio zaragozano reafirman su compromiso y puesta por dar valor a la mediación como canal cada vez más profesionalizado y mejorar del sector en la zona.

Sobre Pelayo:

Pelayo, aseguradora dirigida al ámbito familiar con más de 90 años de historia, trabaja por ser líder en experiencia de cliente y ha implantado un plan de transformación empresarial apostando por la innovación y la tecnología, con un servicio más personalizado, cercano y comprometido, que refuerza la fidelidad de sus clientes. Su objetivo es el Crecimiento Sostenible y se caracteriza por ser una mutua comprometida, innovadora, cercana y basada en el diálogo. Además, en su objetivo de contribuir a una sociedad más justa, destina parte de sus beneficios anuales a proyectos sociales, a través de la Fundación Pelayo, proyectos en los que también se implican los propios empleados y que se dirigen a los colectivos más desfavorecidos.

Sobre Colegio de Mediadores de Zaragoza:

El Colegio de Mediadores de Seguros de Zaragoza es una institución cuya misión es la representación de todos los mediadores de la provincia. Se trata de un referente profesional indispensable para los 230 colegiados de la capital aragonesa. Su función permite presentar enmiendas a leyes y normativas del sector asegurador, además de representar, gestionar y defender los intereses profesionales de sus miembros.

Para más información:

Colegio Zaragoza

Miguel de las Morenas comunicacion@mediadores-seguros.com 625 13 70 25

Pelayo Seguros

Cristina del Campo gabineteprensa@pelayo.com 915920215 Página web: www.pelayo.com



www.grupopelayo.com